

# Un dernier repas pour Mireille Hilaire



Mireille et Mélanie entourant le maire, accompagnées des élèves, de l'institutrice, d'Anaïs et de la secrétaire de mairie. © Droits réservés

Vendredi 26 février, au terme de 27 ans de fabrication de repas faits maison à la cantine de l'école, Mireille Hilaire a fait valoir ses droits à la retraite.

Depuis 1994

Devant les élèves de CE1 et CE2 du RPI Allègre-Monlet, accompagnés de Claire Martin, leur institutrice, et Anaïs Vauzelle, en service civique, Michel Dessimond, maire, ont dit combien Mireille a su, depuis septembre 1994, adapter la conception de la cuisine aux différents enfants que l'école a nourris et contentés dans les mets proposés. Sans oublier les quelques déboires que la cuisinière a dû affronter, et toujours avec le sourire.

Et tout en lui souhaitant une bonne retraite, le maire lui a offert un cadeau au nom du conseil municipal pour que Mireille puisse faire de belles randonnées. Dans la foulée, Michel Dessimond saluait la nouvelle cuisinière en la personne de Mélanie Da Silva-Ribeiro, domiciliée dans le bourg. Après l'obtention d'un CAP de cuisine, elle a travaillé dans différents établissements ou restaurants en cuisine dans son département d'origine, le Puy-de-Dôme, ainsi qu'à l'Ehpad d'Allègre et, depuis le 1<sup>er</sup> février, elle était en collaboration avec Mireille.

Partir à la retraite au bout de tant d'années au service de jeunes enfants laisse de bons souvenirs.

C'est ainsi que tous les élèves avaient préparé un joli hommage avec de belles phrases dites par chacun d'eux avant d'offrir un cadeau, tout comme Claire Martin, ce qui devait amener quelques larmes de joie à Mireille. Elle les remerciait tous et toutes pour ce moment spécial de sa vie.